

1000 Euro für Kinderschutzbund



Wiesloch. Im Beisein von Bürgermeisterin Ursula Hänsch übergab, Heiko Kilian, Geschäftsführer des Beruflichen Trainingszentrums (BTZ), eine Spende von 1000 Euro an den Kinderschutzbund-Ortsverein Wiesloch. Geschäftsführerin Stefanie Burke-Hähner und Elke Jödicke nahmen die Spende entgegen. „Wir wissen, wie wichtig Ihre Arbeit ist“, so Kilian, „je früher man mit der intensiven Betreuung und Begleitung anfängt, desto nachhaltiger kann diese wirken.“ In diesem Jahr wird das Geld für die Arbeit des Hortes verwendet, in dem viele Kinder mit Migrationshintergrund betreut werden. Aktuell hat der Hort 53 Plätze. Das Geld soll für ein besonderes Zirkusprojekt genutzt werden, bei dem die Hortkinder im Alter von 6 bis 16 Jahren spielerisch das Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten entwickeln können. Im Bild von links: Stefanie Burke-Hähner, Heiko Kilian, Bürgermeisterin Ursula Hänsch und Elke Jödicke. Foto: privat